



Lunes 04 de enero de 2021

El gobierno municipal de Tula, arranca campaña de descuento en pago de impuesto predial 2021.

- En enero, se otorga el 25% de descuento, mientras que en febrero será el 15% y en marzo de 10%
- “Los recursos recaudados, serán utilizados con transparencia en beneficio de los tulenses” Manuel Badillo.

A partir de hoy 4 de enero del 2021, la Administración Municipal de Tula, que encabeza el presidente Municipal Manuel Hernández Badillo, comenzó las labores anuales de recaudación para el pago del impuesto predial 2021, con descuento del 25% durante todo el mes. Los ciudadanos podrán realizar su pago de impuesto predial en el auditorio municipal y en la página: <http://www.tula.gob.mx> en el apartado del Predial.





Durante el acceso al pago, se realiza proceso de sanitación y se han colocado sillas con sana distancia, para cuidar la salud de la población “Es prioridad de la administración, cuidar la salud de los habitantes, por eso estamos tomando todas las medidas emitidas por el gobierno estatal, para mitigar la propagación del COVID19” Manuel Badillo.

En enero, se otorga el 25% de descuento, mientras que en febrero será el 15% y en marzo de 10%. A su vez, durante el primer trimestre del año, y solo sobre un predio, se otorga el 50% de descuento a jubilados, pensionados, tercera edad y personas con discapacidad.

A su vez se otorgará un descuento adicional del 5% a quienes comprueben utilizar energía limpia dentro del inmueble, presentando factura original a nombre del propietario.



[Ver galería de imágenes](#)

[Ver video](#)